

RIVIERA

magazine

DÉCO

OBJETS DU DÉSIR
OBJECTS OF DESIRE

ART

**CHAGALL & LÉGER,
LA COULEUR ET LA FORME**
COLOUR AND FORM

YACHTING

**ÉLÉGANCE, LUXE
ET ÉCOLOGIE EN MER**
ELEGANCE, LUXURY
AND ECOLOGY AT SEA

ENTRETIENS

PAROLES DE CRÉATEURS
IN THE WORDS OF DESIGNERS

COLLECTOR

SUPERYACHT ATLAS 54m

Ce yacht de type Explorer de moins de 500GT dessiné par les architectes hollandais Van Oossanen et le studio italien Hot Lab représente la quintessence du yacht contemporain capable d'affronter toutes les mers du globe grâce à son autonomie de 5.000 miles à 16nds. L'étrave inspirée des brise-glace confirme sa vocation à affronter, si besoin, la banquise, et le vaste espace arrière du pont principal permet de stocker différents engins et annexes pour accéder à des côtes inhospitalières. Le confort et le luxe des aménagements d'Atlas sont ceux des Superyachts.

Designed by Dutch architects Van Oossanen and the Italian Hot Lab studio, this explorer yacht which remains under the 500GT threshold is the epitome of a contemporary yacht capable of taking on all the world's seas thanks to its range of 5,000 miles at 16 kn. Inspired by icebreakers, the bow confirms its vocation to confront ice if necessary, and the vast space behind the main deck provides storage for different gear and annexes to reach unhabitable coasts. The comfort and luxury of Atlas appointments are those of Superyachts.



© DR



MARITIMO M600

Depuis plus de 60 ans, le chantier australien Maritimo s'est forgé une solide réputation en construisant des motoryachts de grande qualité. La silhouette du M 600 est typique des unités produites par le chantier, comprenant trois ponts dont le flybridge entièrement fermé. Ce pont constitue un espace à vivre à l'abri des intempéries disposant d'un coin salon, d'un poste de pilotage, d'une cuisine et de la vue sur l'environnement. Le pont principal est également très confortable et le pont inférieur offre trois cabines doubles dont une suite pour le propriétaire. Les qualités marines de ce yacht en font une unité très recherchée par les amateurs de croisière rapide.

For over 60 years, the Australian shipyard Maritimo has maintained a sound reputation by building high-quality motor yachts. The silhouette of the M600 is typical of models proposed by the shipyard, offering three decks including the fully enclosed flybridge. This deck provides living space sheltered from harsh weather, comprised of a saloon nook, a cockpit, a kitchen, and a view of the environment. The main deck is also very comfortable, while the lower deck offers three double cabins including an owner's suite. The yacht's seafaring qualities make it a model highly sought-after by fans of fast cruising.



© DR

ALYA YACHT 65m

Le chantier Alia Yachts basé à Antalya en Turquie annonce le début de la construction du Project ALY651. Ce Superyacht de 65m entièrement custom a été conçu en collaboration avec les studios hollandais Sinot et Diana. Ce yacht à quatre ponts dont la coque est en acier et les superstructures en aluminium offre un volume proche d'un yacht de 80m. Les aménagements comprennent, pour le propriétaire, une vaste suite et un salon doté de vitrages du sol au plafond pour offrir une vue intégrale sur la mer. Les invités disposent de quatre cabines et d'un vaste salon sur le pont principal, et un Jacuzzi est à leur disposition sur le sundeck.

The Alia Yachts shipyard based in Antalya in Turkey has announced the start of construction of its ALY651 Project. This fully customized 65m Superyacht has been designed in collaboration with the Sinot and Diana studios of Holland. Proposing four decks, a steel hull and aluminium superstructures, this model benefits from volume close to that of an 80m yacht. For the owner, amenities include a vast suite and a sitting-room featuring floor-to-ceiling windows offering an all-round view of the sea. Guests dispose of four cabins and a vast saloon on the main deck, with a jacuzzi at their disposal on the sundeck.



© DR